

## Journée des associations le 11 septembre 2021

Les contraintes sanitaires liées au COVID ont perturbé l'organisation de notre club. L'annulation de nos brevets, (les retrouvailles, les cœurs joyeux), de la fête du vélo et du partenariat avec l'AG2R dans le cadre de « vivons vélo » nous a fortement impactée comme organisateur.

La journée des associations du 11 septembre 2021 au vélodrome de Roubaix appelé communément « le Stab » nous a permis de montrer aux personnes présentes notre activité de cyclotourisme : une pratique du vélo en tant que loisir sportif sans esprit de compétition. Elle permet à chacune et à chacun de découvrir un patrimoine, un environnement à proximité de la ville de Roubaix.

Sur le stand, nous avons présenté notre livre « LE NORD TOURISTE ROUBAIX ». Ce livre raconte un siècle d'histoire du Nord Touriste lié intimement à la ville de Roubaix de 1899, date de sa création, à 2019. Aujourd'hui, l'aventure continue grâce aux membres du club.



Un grand merci à Françoise et à Martine pour la mise en œuvre et la tenue de notre stand.

Daniel